

I. MUNICIPALIDAD DE SAN PABLO
CONCEJO MUNICIPAL

ACTA REUNION ORDINARIA N° 113

EN SAN PABLO A DÍA MARTES 09 DE FEBRERO DE 2016, SIENDO LAS 11:00 HRS., EN LA SALA DE SESIONES DEL CONCEJO DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE SAN PABLO, EN EL NOMBRE DE DIOS SE DIO INICIO A LA REUNION ORDINARIA N° 113 DEL CONCEJO MUNICIPAL, PRESIDIDA POR EL SR. OMAR ALVARADO AGÜERO, ALCALDE DE LA COMUNA DE SAN PABLO, ACTUANDO COMO SECRETARIO MUNICIPAL (S) Y MINISTRO DE FE, EL SR. RUBÉN RODRÍGUEZ SANDOVAL.

LA SESIÓN SE LLEVÓ A EFECTO CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES CONCEJALES:

1. SRTA. EMILIA IRIS NUYADO ANCAPICHUN
2. SR. ALONSO RIVERA MALPU
3. SR. OSVALDO SOTO FLORES
4. SRA. EMILIA ANA ÁNGELA ÁLVAREZ SAPUNAR
5. SR. JUAN CARLOS SOTO CAUCAU
6. SR. FERNANDO MARCELO HECKMANN NAVARRO

OTROS ASISTENTES

FUNCIONARIO MUNICIPAL SR. EDUARCO CARRASCO

TABLA

1. LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.
2. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA.
3. CUENTA DEL PRESIDENTE DEL CONCEJO.
4. ASUNTOS PENDIENTES DE LA REUNIÓN ANTERIOR.
5. ASUNTOS NUEVOS O MATERIAS NUEVAS.
6. ASUNTOS VARIOS.
7. ACUERDOS

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1º PUNTO.

LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR.

PENDIENTE ACTA ORDINARIA Nº 112 DE FECHA DÍA JUEVES 04 DE FEBRERO DEL AÑO 2016.

2º PUNTO.

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

3º PUNTO

CUENTA DEL PRESIDENTE DEL CONCEJO

- NO HAY.

4º PUNTO

ASUNTOS PENDIENTES DE LA REUNIÓN ANTERIOR.

- NO HAY.

5º PUNTO

ASUNTOS NUEVOS O MATERIAS NUEVAS.

- NO HAY.

6º PUNTO

ASUNTOS VARIOS

LA CONCEJALA SRTA. EMILIA NUYADO DESEA SABER SI EL MUNICIPIO PUEDE SUBSANAR EL TEMA DEL PAGO DE LAS CUOTAS A LA ASOCIACIÓN CHILENA DE MUNICIPALIDADES, PORQUE CUANDO LOS CONCEJALES ASISTEN A UN SEMINARIO, EN OCASIONES NO LES PERMITEN LA INSCRIPCIÓN POR MOROSIDAD DEL MUNICIPIO.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO MANIFESTÓ QUE SE ENCUENTRA SOLICITANDO UNA REBAJA O CONVENIO EN LA CUOTA A LA ASOCIACIÓN

CHILENA DE MUNICIPALIDADES. Y MIENTRAS NO OCURRA ESO, NO PODRÁ CANCELAR LOS AÑOS QUE SE ADEUDAN. AÑADIÓ QUE LA DIRECTIVA NACIONAL RECORRE EL MUNDO A COSTA DE LAS CUOTAS QUE CANCELAN LOS MUNICIPIOS.

EN OTRO TEMA, EL CONCEJAL SR. FERNANDO HECKMANN, INDICÓ QUE EN EL TEMA DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE HACIA EL SECTOR RURAL, NO SE ESTÁN CUBRIENDO TODOS LOS SECTORES, POR LO TANTO SOLICITA UNA RESPUESTA PORQUE MUCHOS VECINOS LE CONSULTAN DIARIAMENTE POR ESTE TEMA.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO EXPLICÓ QUE ACTUALMENTE EXISTE UNA CAMIÓN CONTRATADO POR ONEMI QUE ESTÁ REPARTIENDO AGUA POTABLE EN EL SECTOR RURAL, Y EL PRÓXIMO LUNES SE SUMARÍA UN NUEVO CAMIÓN A TRABAJAR.

CON RESPECTO A LA CONSULTA REALIZADA POR EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO, LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ INDICÓ QUE TAL COMO LO MENCIONÓ LA SEMANA PASADA, LA ORGANIZACIÓN, COORDINACIÓN Y PUESTA EN ESCENA DE LFESTIVAL DE LA CEREZA AÑO 2016, FUE DE BUEN NIVEL, AUNQUE SIEMPRE EXISTIRÁN DETALLES, PERO ES LO MÍNIMO.

POR LO TANTO DESEA EXPRESAR SUS FELICITACIONES AL ALCALDE, PERSONAL ADMINISTRATIVO, AUXILIARES Y PERSONAL MUNICIPAL EN GENERAL, POR TODO EL ESFUERZO REALIZADO PARA QUE ESTE EVENTO CUMPLIERA CON TODAS LAS EXPECTATIVAS PLANTEADAS EN SU INICIO.

EN LO QUE SE REFIERE A LOS LOCALES DE COMIDA, MANIFESTÓ QUE RECIBIÓ COMENTARIOS DE ALGUNOS DE ELLOS, QUE CRITICARON LA DISTRIBUCIÓN POCO EQUITATIVA DE LOS LUGARES, PORQUE A LOS LOCATARIOS QUE LLEVAN MAS AÑOS EN ESTE EVENTO, SE LES OTORGABA LAS MEJORES POSICIONES.

ADEMÁS PUDO COMPROBAR QUE ALGUNAS INSTITUCIONES ARRIENDAN SU TIMBRE A PERSONAS PARTICULARES, LO CUAL DEBIERA REGULARSE DE AQUÍ EN ADELANTE.

FINALMENTE INDICÓ QUE QUIZAS MÁS ADELANTE SE PUDIERA HACER UN ESFUERZO PARA COMPRAR UNA CARPA GRANDE COMO LA QUE TIENE VALDIVIA, PUERTO VARAS U OSORNO, PARA QUE LOS STANDS SE VEAN MUCHO MAS UNIFORMES Y ORDENADOS.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO EXPLICÓ QUE EFECTIVAMENTE ALGUNAS INSTITUCIONES ARRIENDAN SU TIMBRE Y ES IMPOSIBLE QUE EL MUNICIPIO PUEDA CONTROLAR ESA SITUACIÓN, AUNQUE ACLARÓ QUE EL PRÓXIMO AÑO SE DEBERÁ HACER ALGO PARA EVITARLO.

EN CUANTO A LA DISTRIBUCIÓN DE LOS STANDS, SEÑALÓ QUE EL DÍA DEL SORTEO NO PUDO ESTAR PRESENTE PORQUE TENÍA OTRO COMPROMISO PERO SE ENCONTRABAN PRESENTES LOS CONCEJALES OSVALDO SOTO Y JUAN SOTO, Y REITERÓ QUE EL AÑO SIGUIENTE SE DEBERÁ ORDENAR ESTE TEMA PORQUE HAY MUCHOS PARTICULARES QUE ESTÁN GANANDO.

EN LO QUE SE REFIERE A LA CONSTRUCCIÓN DE LOS LOCALES, INDICÓ QUE EL PRÓXIMO AÑO ESTÁN ANALIZANDO AUMENTAR EL COBRO POR AUTORIZACIÓN DE INSTALACIÓN DE UN STAND, PERO A LA VEZ SE PRETENDE ARRENDAR UNOS 15 CONTAINER, CON EL FIN DE ORDENAR ESTE TEMA.

EL CONCEJAL SR. OSVALDO SOTO, MENCIONÓ QUE CUANDO PARTICIPÓ EN LA REUNIÓN DE LOS LOCATARIOS, AL MOMENTO DE REALIZAR EL SORTEO, NO QUIZO INTERVENIR, PORQUE EN SU PERÍODO ANTERIOR DE CONCEJAL, HUBO UN ACUERDO DEL CONCEJO MUNICIPAL, QUE REGULABA EL PERMISO PARA INSTALAR UN STAND, QUE SE OTORGARÍA EXCLUSIVAMENTE PARA LAS INSTITUCIONES E INCLUSO SE PUSO UN LÍMITE DE LOCALES.

DESEA AGREGAR ADEMÁS, QUE UN GRUPO DE ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, QUE REALIZARON SU PRÁCTICA PROFESIONAL EN ESTE MUNICIPIO, DEJARON UN DISEÑO DE STANDS QUE SE PUEDAN INSTALAR CADA VERANO, POSTULABLES A PROYECTOS.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO EXPLICÓ QUE HUBIERON LOCALES DEL SECTOR COSTA INSTALADOS EN EL TRAMO DE CALLE COLÓN ENTRE BOLIVIA Y SAN FRANCISCO, QUE NO TENÍAN TANTA AFLUENCIA DE PÚBLICO COMO LOS QUE SE ENCONTRABAN FRENTE A PLAZA DE ARMAS.

AGREGÓ QUE EFECTIVAMENTE HACE AÑOS ATRÁS SE TOMÓ UN ACUERDO MUNICIPAL. PERO LA IDEA ES QUE LAS INSTITUCIONES QUE SE INSTALAN CON UN LOCAL DEBEN IR A UN SORTEO, Y NO LAS QUE ARRIENDAN SU TIMBRE.

LA CONCEJALA SRTA. EMILIA NUYADO, SUGIERE PODER ELABORAR UN REGLAMENTO PARA NO INCURRIR NUEVAMENTE EL PRÓXIMO AÑO EN ESTE TIPO DE PROBLEMAS. CONSIDERA QUE LOS STANDS DEBIERA INSTALARSE POR CALLE COLÓN DESDE BOLIVIA HASTA PAGLIETA POR EJEMPLO, PORQUE YA SE HA COMPROBADO QUE LAS OTRAS ALTERNATIVAS ANTERIORES NO HAN FUNCIONADO.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO INDICÓ QUE NO ES BUENO TENER MUCHOS STANDS DE COMIDA. LO IDEAL ES QUE LA ASOCIACIÓN DE FÚTBOL TENGA UN STAND, OTRO LA ASOCIACIÓN DE BÁSQUETBOL, OTRO LA ASOCIACIÓN DE TALLERES LABORALES, OTRO LA ASOCIACIÓN INDÍGENA, OTRO LAS LIGAS CAMPESINAS, OTRO PARA LA UNIÓN COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS DEL VALLE CENTRAL Y DEL SECTOR COSTA, Y

OTRO PARA LA UNIÓN COMUNAL DE ADULTOS MAYORES, DEL LLANO Y DEL SECTOR COSTA.

POR OTRO LADO, DESEA REALIZAR UNA CONSULTA CIUDADANA, PARA VER SI EL FESTIVAL MANTIENE SU NOMBRE O SE MODIFICA O SE INCLUYE SOLAMENTE MÚSICA RANCHERA.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA CONSIDERA QUE LOS GRUPOS MUSICALES LOCALES SE ENCUENTRAN EN UN MUY BUEN NIVEL, COMPARADO CON LOS GRUPOS NACIONALES QUE PARTICIPARON EN EL FESTIVAL, E INCLUSO RECIBIERON MUCHOS MAS APLAUSOS QUE LOS ARTISTAS INVITADOS, POR LO TANTO ESO DESEA VALORAR.

LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ, DESEA DESTACAR LA PARTICIPACIÓN DE LAS CANDIDATAS A REINA SRTA. KARTY MUÑOZ Y SRTA. CATALINA RÍOS, EN EL GRUPO DE BAILE DEL ARTISTA "NENE MALO", DEMOSTRANDO UNA DESTREZA MUY SIMILAR AL GRUPO DE BAILARINAS OFICIALES.

EL CONCEJAL SR. FERNANDO HECKMANN, AL IGUAL QUE SU COLEGA EMILIA ÁLVAREZ, DESTACÓ EL NIVEL DEL FESTIVAL, COMO SU PUESTA EN ESCENA, EL MARCO DE PÚBLICO. SIN EMBARGO EXISTEN PUNTOS QUE SE DEBEN MEJORAR PARA EL PRÓXIMO AÑO, POR EJEMPLO LA EMPRESA DE AMPLIFICACIÓN NO PUEDE TENER SUS MICRÓFONOS CON BATERÍAS A MEDIA CARGA, INTERRUMPIENDO LA PARTICIPACIÓN DEL ARTISTA EN EL ESCENARIO.

EN LA ANIMACIÓN, EL ARTISTA WILLY SABOR DEMOSTRÓ TODA SU EXPERIENCIA EN EL CERTAMEN E INCLUSO CON SU PROPIO SHOW. LAMENTABLEMENTE NO PUEDE DECIR LO MISMO DE LA ANIMADORA QUE PARTIÓ BIEN PERO POCO A POCO FUE DISMINUYENDO SU NIVEL, Y DE ELLO TODOS SE DIERON CUENTA.

EN CUANTO AL VOCALISTA DEL GRUPO "LOS TRES", ÁLVARO HENRÍQUEZ, QUIEN CALIFICÓ AL PÚBLICO COMO "ABURRIDO", DEBE SABER QUE ESTE ES UN ESPECTÁCULO GRATUITO Y NO SOLAMENTE LO VIENEN A VER A ÉL. DISTINTO SERÍA UN SHOW EXCLUSIVO DONDE EL PÚBLICO PAGUE POR VER SU ESPECTÁCULO.

EN EL TEMA DE LOGÍSTICA, DESEA DESTACAR EL TRABAJO DEL INSPECTOR MUNICIPAL SR. MERCELO DIAZ, POR EJEMPLO EN EL DÍA DEL PALÍN TUVO TODO LISTO EN MEDIA HORA. AGREGÓ QUE AL FUNCIONARIO SR. DENYS ACUÑA LE CORRESPONDÍA TENER LAS COLACIONES PARA LOS CLUBES ASISTENTES PERO NO LLEGARON, LA FUNCIONARIA SRA. SANDRA IGOR ERA RESPONSABLE DE LA AMPLIFICACIÓN PERO TAMPOCO ESTUVO LISTA, LA FUNCIONARIA SRA. MYRIAM MORALES DEBÍA TENER EL RECINTO EN CONDICIONES PERO ESO NO FUE ASÍ, Y AFORTUNADAMENTE EL PASTO NO

ESTABA TAN LARGO, POR LO TANTO SE PODÍA JUGAR. TODAS ESAS FALENCIAS LAS PUDO SOLUCIONAR EL INSPECTOR SR. MARCELO DÍAZ Y ESO SE VALORA Y AGRADECE.

FINALMENTE CONCUERDA CON SU COLEGA EMILIA NUYADO, EN RELACIÓN A PODER ESTABLECER UN REGLAMENTO PARA LA INSTALACIÓN DE STANDS DE COMIDA, COMO UNA FORMA DE ORDENAR ESTE TEMA.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO EXPLICÓ QUE EN EL TEMA DE LOS ARTISTAS, ÉSTOS SON MUY COMPLICADOS, POR EJEMPLO EL HUMORISTA CENTELLA NO QUERÍA SACARSE FOTOS CON EL PÚBLICO, Y EL VOCALISTA DE LOS TRES NO QUISO RECIBIR EL GALARDÓN MUNICIPAL POR SU PARTICIPACION EN EL ESCENARIO.

EN CUANTO AL FUNCIONARIO SR. DENYS ACUÑA, SEÑALÓ QUE SE SACRIFICÓ BASTANTE EN LA ORGANIZACIÓN DE TODO EL EVENTO, PERO NO SE LE RECONOCE, POR LO TANTO AGRADECE LA INTERVENCIÓN DE LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ QUE VALORÓ EL TRABAJO DE CADA UNO DE LOS FUNCIONARIOS Y AUXILIARES QUE TRABAJARON DURANTE VARIOS DÍAS.

EL CONCEJAL SR. JUAN CARLOS SOTO CONSIDERA QUE HUBO MUCHA PARTICIPACIÓN DEL PÚBLICO LOCAL EN ESTE FESTIVAL, Y DE MUCHOS VECINOS DE OTRAS COMUNAS. DESTACÓ ADEMÁS EL NIVEL DE LOS ARTISTAS LOCALES, COMO LLUVIA DE AMOR Y RANCHEROS DE LA DÉCIMA, ADEMÁS DEL GRUPO MAMBO LATINO QUE TAMBIÉN CONTABA CON INTEGRANTES QUE PERTENECÍAN A SAN PABLO.

COMPARTE LA OPINIÓN DEL VOCALISTA DE LOS TRES, PORQUE ES UNA PERSONA MUY PETULANTE, Y QUE NO TUVO ACERCAMIENTO CON EL PÚBLICO, PESE A QUE RECORDÓ QUE EN UN SEMINARIO EN EL CUAL PARTICIPÓ, SE ENCONTRABA PRESENTE EL ARTISTA Y PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD DE DERECHO DE AUTOR ALVARO SCARAMELLI, QUIEN SOLICITABA LA INCLUSIÓN DE ARTISTAS NACIONALES EN LOS FESTIVALES QUE TIENE CADA COMUNA.

DESTACÓ ADEMÁS EL ANUNCIÓ REALIZADO POR EL ALCALDE, SOBRE LA PRÓXIMA INSTALACIÓN DE UNA SUCURSAL DE BANCOESTADO Y UNA FARMACIA COMUNAL, LO CUAL FUE AGRADECIDO ENORMEMENTE POR EL PÚBLICO QUE ESTABA PRESENTE EN LA NOCHE DEL FESTIVAL.

CRITICÓ LA MALA DISTRIBUCIÓN DE LAS SILLAS, DONDE HABÍAN MUCHO PÚBLICO OSORNINO POR EJEMPLO, Y LOS VECINOS DE SAN PABLO ESTABAN DETRÁS Y MUCHOS DE PIE, INCLUSIVE ADULTOS MAYORES.

SOLICITA ADEMÁS LA INFORMACIÓN FINANCIERA DEL COSTO QUE TUVO ESTE FESTIVAL, RECORDANDO QUE EL AÑO PASADO DE IGUAL FORMA DE PIDIÓ ESTA INFORMACIÓN PERO NO LLEGÓ.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO, EN EL TEMA DE LA SUCURSAL DE BANCO ESTADO, EXPLICÓ QUE ESTA SEMANA SE REUNIÓ EN SU OFICINA CON ALTOS EJECUTIVOS DE LA ENTIDAD BANCARIA, QUIENES HICIERON UN RECORRIDO POR LA SALA MULTIIUSO, LA CUAL NO CONSIDERARON APTA PARA LA INSTALACIÓN DE SU OFICINA, DE IGUAL FORMA EL EX CONSULTORIO MUNICIPAL, SEÑALANDO QUE UN MUY BUEN LUGAR SERÍA LAS OFICINAS DEL DEPARTAMENTO DE TRÁNSITO DEL MUNICIPIO.

DE AQUÍ EN ADELANTE SE PRERARARÁN LOS COMODATOS A 99 AÑOS, Y SE DEBERÁ REALIZAR UNA REMODELACIÓN AL INTERIOR DEL RECINTO MUNICIPAL. ADEMÁS SE REASIGNARÁN ALGUNAS OFICINAS, ENTRE ELLAS PRODESAL QUE SE TRASLADA A LA SALA MULTIIUSO.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA DESEA AGREGAR QUE EN EL MUNICIPIO EXISTEN MUCHOS FUNCIONARIOS COMPROMETIDOS CON SU TRABAJO Y CON LAS ACTIVIDADES DE VERANO, ENTRE ELLOS LOS FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO DE FINANZAS Y DE OTRAS OFICINAS.

SOBRE EL TEMA DEL AGUA, EL FUNCIONARIO SR. EDUARDO CARRASCO EXPLICÓ QUE EL SR. ELÍAS HUANQUILÉN ENVIÓ A ONEMI REGIONAL EL LISTADO DE FAMILIAS QUE NECESITAN AGUA POTABLE. AGREGÓ QUE ACTUALMENTE SE ENCUENTRA TRABAJANDO CON ESE LISTADO Y CON LAS FAMILIAS QUE EL AÑO PASADO SOLICITARON EL VITAL ELEMENTO. ADEMÁS LOS CAMIONES REPARTIDORES DE AGUA DEBEN CONTAR CON UN GPS Y UN CLORIMETRO. FINALMENTE INDICÓ QUE DURANTE LA PRESENTE SEMANA DEBIERAN ENCONTRARSE TRABAJANDO LOS DOS CAMIONES QUE REPARTEN AGUA POTABLE.

EL ALCALDE SR. OMAR ALVARADO INFORMÓ QUE DE AQUÍ EN ADELANTE EL FUNCIONARIO SR. EDUARDO CARRASCO SERÁ EL ENCARGADO COMUNAL DE EMERGENCIA Y TRABAJARÁ EN CONJUNTO CON EL INSPECTOR MUNICIPAL.

7º PUNTO

ACUERDOS

1.- EL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL, ACORDÓ EN FORMA UNÁNIME, OTORGAR A LA JUNTA DE VECINOS LA POZA, UN APORTE DE \$70.000, EL CUAL SERÁ DESTINADO PARA EL TRASLADO DE VECINOS DESDE EL SECTOR LA POZA HASTA SAN PABLO, PARA ASISTIR AL FESTIVAL DE LA CEREZA, AÑO 2016.

SE CIERRA LA PRESENTE REUNIÓN SIENDO LAS 11:50 HRS.



RODRIGUEZ SANDOVAL
SECRETARIO MUNICIPAL (S)
MINISTRO DE FE



OMAR ALVARADO AGÜERO
ALCALDE DE SAN PABLO
PRESIDENTE DEL CONCEJO

SRTA. EMILIA NUYADO ANCAPICHÚN
CONCEJALA

Emilia Nuyado

SR. ALONSO RIVERA MALPU
CONCEJAL

A. Rivera

SR. OSVALDO SOTO FLORES
CONCEJAL

Osvaldo Soto

SRA. EMILIA ÁLVAREZ SAPUNAR
CONCEJALA

Emilia Álvarez

SR. JUAN CARLOS SOTO CAUCAU
CONCEJAL

Juan Carlos Soto

SR. FERNANDO HECKMANN NAVARRO
CONCEJAL

Fernando Heckmann